
02. September 2024

Alexander Zverev nach US Open-
Viertelfinale: Fußverletzung nicht

schlimm!
Alexander Zverev gibt nach Umknicken bei den US Open
Entwarnung: „Alles in Ordnung“. Er trifft im Viertelfinale

auf Taylor Fritz.

Alexander Zverev hat nach seinem aufregenden Viertelfinalspiel
bei den US Open für Erleichterung gesorgt. Der deutsche
Tennisstar erklärte, dass mit seinem rechten Fuß nach einem
Umknicken während des Spiels alles in Ordnung sei. Das Match
gegen den Amerikaner Brandon Nakashima endete mit einem
klaren 3:6, 6:1, 6:2, 6:2 zugunsten von Zverev. Der Vorfall
ereignete sich im vierten Satz, als der Olympiasieger von 2021
einen ungewöhnlichen Schritt machte und kurzzeitig humpelte.
„Ich habe einen komischen Schritt gemacht, bin leicht
umgeknickt. Aber es ist alles in Ordnung, nichts worüber man
sich sorgen muss“, beruhigte Zverev seine Fans nach der
aufregenden Partie.

Umso wichtiger ist es für Zverev, dass er nach seiner schweren
Knöchelverletzung bei den French Open 2022 zurück auf dem
Platz ist. Damals musste er sich einer Operation unterziehen und
fiel monatelang aus. Diese Erfahrungen haben seine Einstellung
zum Spiel und zu Verletzungen deutlich geprägt.

Die anstehende Herausforderung gegen
Taylor Fritz

Mit dem erfolgreichen Beenden seines Viertelfinales hat sich
Zverev auch für die ATP Finals, die im November in Turin



stattfinden werden, qualifiziert. Dies wurde von der ATP nach
seinem Sieg bekannt gegeben. Zverev wird im Halbfinale auf
den US-Profi Taylor Fritz treffen, gegen den er in dieser Saison
bereits im Wimbledon-Achtelfinale verloren hatte. Damals plagte
ihn eine Knieverletzung aus einem früheren Match, die seine
Leistung beeinträchtigte. „Jetzt bin ich gesund, das ist der große
Unterschied“, betonte der 27-jährige Hamburger, was seine
Zuversicht für das kommende Spiel unterstreicht.

Zverevs Comeback hat für viel Aufsehen gesorgt, da er nach
seiner Verletzung wieder zur Form findet und gegen starke
Konkurrenten antreten kann. Sein Fokus liegt nun definitiv auf
der kommenden Herausforderung in New York, wo er seine
Fähigkeiten unter Beweis stellen kann. Dieser Aufschwung im
Leistungssport ist nicht nur für Zverev, sondern auch für seine
Anhänger von großer Bedeutung und zeigt, dass er die schweren
Zeiten hinter sich lassen möchte.
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